



## En Memoria de Jose Schlosser y Eva Schlosser (Q.E.P.D.)

Selección de texto realizada para la "Cadena Fraternal", Página editada con los auspicios de la  
Respetable .: Logia.: Simbólica "La Fraternidad n°62" de Tel Aviv, Israel  
[WWW.CADENAFRATERNAL.COM](http://WWW.CADENAFRATERNAL.COM)

### Plancha 1225

A::L::G::D:: G::A::D::U::

S::F::U::

V::M::

QQ::HH::Todos

### “Fe y Credo” Podemos decir que credo es igual a fe?

No necesariamente. Aunque el credo y la fe están relacionados, no son lo mismo. El credo es una declaración formal de creencias, mientras que la fe es la confianza y convicción personal en esas creencias.

En algunos casos, el credo puede inspirar o reflejar la fe de una persona, pero cada término tiene sus propias connotaciones y significados distintos.

La fe se refiere a la creencia en algo, generalmente religioso, basada en la confianza y la convicción personal. Mientras que un credo es una declaración formal de las creencias fundamentales de una religión o sistema de creencias.

En resumen, la fe es la creencia en algo, mientras que un credo es una expresión formal de esas creencias.

Se puede creer en un ser supremo o en una fuerza divina sin ser religioso?

Sí, es posible creer en un ser supremo o en una fuerza divina sin adherirse a una religión organizada. Muchas personas tienen creencias espirituales o filosóficas que reconocen una fuerza superior o una entidad trascendente sin seguir prácticas religiosas tradicionales.

Creer en un ser supremo o en una fuerza divina es tener fe o credo?

Creer en un ser supremo o en una fuerza divina puede considerarse tanto un acto de fe como parte de un credo, dependiendo del contexto y la perspectiva individual. Para algunas personas, puede ser una cuestión de fe personal, mientras que para otras puede estar en línea con los principios de un credo religioso o filosófico específico.

### **Credo con relación a la fe.**

El credo, en relación con la fe, es una declaración formal de las creencias fundamentales de una religión o sistema de creencias. Estas creencias pueden incluir la existencia de un ser supremo, la naturaleza de la divinidad, principios éticos y morales, entre otros aspectos. La fe, por otro lado, se refiere a la confianza y convicción personal en algo, que puede incluir las creencias expresadas en un credo religioso o espiritual.

Entonces, el credo proporciona una estructura formal para las creencias, mientras que la fe es la conexión personal y emocional con esas creencias.

Para ser masón hay que creer en algo superior?

Sí, la membresía en la francmasonería generalmente requiere creer en un ser supremo o en una fuerza divina, independientemente de la religión específica. Esto se refleja en la afirmación de fe en un ser supremo que se encuentra en los requisitos de ingreso de muchas logias masónicas.

Para ser masón hay que creer en un ser supremo o en una fuerza divina. Esto sería fe o credo?

Concluyendo se podría decir que cuando alguien se une a la francmasonería y declara creer en un ser supremo o en una fuerza divina, eso podría interpretarse como una expresión tanto de fe como de aceptación de los principios básicos del credo masónico. La fe se refiere a la confianza y convicción personal en algo, mientras que un credo es una declaración formal de creencias.

En el contexto masónico, la creencia en un ser supremo o en una fuerza divina generalmente se considera parte de los principios básicos del credo masónico.

Muchas gracias,

M.:M.: Conrado Milanes

Respetable Logia Luz de America No. 255

The Worshipful Grand Lodge of Free

and Accepted Masons of the State of Florida.